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Ata nº 38 da Reunião Conselho de Administração do Comitê de gerenciamento da 
Bacia Hidrográfica do Rio Cubatão do Norte - CCJ 
Local: Empresa Döhler S.A., rua Arno Waldemar Döhler, 145, sala de reuniões da 
Diretoria Técnica - Joinville/SC 
Data: 05/06/2007 
Início: 15h30min 
Término: 16h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
2. CCJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. AMDF – Indalécio Sumech 
4. FATMA – Marta Beatriz Maccarini 
5. CUBATÃO DRAGAGENS – Henrique Correia 
6. ONG Vida Verde – Henrique Krauser 
7. AJORPEME – Luis Carlos Boebel 
8. ACIJ – Mário Krüger 
9. AMAE – Adriano Stimamiglio 

 
 
Ouvintes: 

1. Carolina W. de Andrade – FATMA  
2. Fabiano Antonio de Oliveira – UNIVILLE  

 
 
ASSUNTOS DISCUTIDOS:  O Sr. José Mário Gomes Ribeiro – vice-presidente, abriu a 
reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia e solicitou a leitura da ata 
referente à última reunião (nº 36, datada de vinte e seis de fevereiro de dois mil e sete), 
sendo que esta foi aprovada sem ressalvas.  Deu-se então início a reunião, onde o Sr. 
José Mário Gomes Ribeiro, expôs aos presentes a carta da Presidente Mônica Lopes, 
solicitando afastamento dos trabalhos do comitê e do cargo de Presidência, e colocou-
se favorável a exercer tal cargo em seu lugar, situação aprovada pelos presentes, 
todavia, ainda deve ser corroborada em assembléia.  Informou sobre mudanças na 
SDS – Secretaria de Estado do Desenvolvimento Sustentável, sendo o cargo de 
Secretário atualmente ocupado pelo Sr. Jean Kulmann e o cargo de Diretor de 
Recursos Hídricos  ocupado pelo Sr. Rui Batista Antunes, no próximo dia doze de junho 
o Sr. José Mário irá encontrar-se com o  secretário, para verificar sobre os recursos 
para o ano de 2007, e a liberação dos processos de outorga pendentes.  A equipe 
técnica que vem dando suporte ao comitê está levantando as ações de curto prazo 
constantes no Plano de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do Rio Cubatão para 
começar a realizar algumas atividades que não necessitem de recursos.  O comitê 
recebeu a visita da Magma Engenharia, empresa contratada pelo Governo do Estado 
de Santa Catarina para elaborar o PERH – Plano Estadual de Recursos Hídricos de 
nosso Estado, onde os dados do Comitê Cubatão Joinville foram disponibilizados.  
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Sobre a questão do Complexo Hídrico da Baía da Babitonga, foram realizadas visitas 
nas cidades de Balneário Barra do Sul, Araquari, São Francisco do Sul, Itapoá e 
Garuva, e todos receberem muito bem a idéia, agora deve-se partir para uma segunda 
etapa de conscientização das comunidades sobre o que é um comitê de bacia, mas a 
transição será lenta.  O site do comitê também está passando por uma reestruturação e 
deverá entrar no ar em alguns dias com novo visual.  Entre os presentes acordou-se 
que os pontos que atualmente estão sendo monitorados para verificar o descarte de 
efluentes que comprometem o rio do Braço, próximo ao Kartódromo e na ponte próxima 
à captação da empresa Döhler S.A., devem ser mantidos, e os dados levantados serão 
disponibilizados no site para consulta.  Quanto a questão do Sr. Vigando Fleith, o 
Ministério Público arrolou o processo e fez um documento em resposta à situação.  Em 
relação às outorgas, a Sra. Marta Beatriz Maccarini – FATMA, questionou a liberação 
das licenças que estão vinculadas a outorga e até o momento o Estado não liberou 
mais processos.  O Sr. Indalécio, questionou sobre a definição de parâmetros para 
agricultura e piscicultura e novas liberação de outorga por adução.  Atualmente o 
comitê tem duas novas estagiárias e deve ter curso de Arcview para elaboração de 
mapas e geoprocessamento nos próximos meses.  Sem que mais ninguém fizesse uso 
da palavra, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a 
presente ata. 
 

Joinville, 05 de junho de 2007 
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